

HOBART zeigt Flagge im PRIDE Monat

PRIDE steht für Stolz, Toleranz und Selbstbewusstsein – und kämpft damit gegen Diskriminierung, Stigmatisierung und Ausgrenzung von Menschen der LGBTQ+-Community. Zu diesen Werten bekennt sich Spültechnikhersteller HOBART anlässlich des PRIDE Monats Juni.

Offenburg, 3. Juni 2024 – HOBART schätzt seine Mitarbeitenden und das, was sie bewegt. Zu diesem Zweck fördert das Unternehmen verschiedene Mitarbeitenden-Gruppen (ERGs = Employee Resource Groups) – eine davon setzt sich für die Interessen von LGBTQ+-Kolleg:innen im Team ein. Die PRIDE Gruppe will Diskriminierung und Vorurteilen entgegenwirken sowie Respekt und Verständnis aller Mitarbeitenden für queere Themen fördern. Schließlich sollen alle im Team HOBART ein Gefühl der Zugehörigkeit und Wertschätzung erfahren. Der Begriff "PRIDE" steht für den Ausdruck von Selbstakzeptanz, Würde, Selbstwertgefühl und Stolz auf die eigene sexuelle Orientierung und Geschlechtsidentität.

Als Repräsentant der PRIDE Gruppe ist Marcus Boschert überzeugt: "Demokratie steht für die Gleichbehandlung aller Gruppen, das gehört zum Menschsein dazu." Er ist seit 19 Jahren bei HOBART und freut sich, dass das Thema anlässlich des PRIDE Monats im Unternehmen gesteigerte Wertschätzung genießt und man sich durch verschiedene Aktionen zu Vielfalt und Toleranz bekennt.

ITW Executive Vice President Axel Beck wird anlässlich des PRIDE Monats die Regenbogenflagge am Hauptgebäude hissen. Zudem finden während des Monats und darüber hinaus verschiedene Aktionen statt, um das Thema immer wieder unter der Belegschaft ins Gespräch zu bringen. "PRIDE ist nicht nur ein Label, sondern unser Antrieb. Wir sind stolz auf unsere Vielfalt und die verschiedenen Perspektiven, die wir im Unternehmen zusammenbringen. So erschaffen wir eine

PRESSEMELDUNG

Zukunft, in der jeder sein volles Potenzial entfalten kann," sagt Beck, der als ITW-Vorstandsmitglied auch Pate der ERG-Gruppe "PRIDE at ITW" ist. Diese dient als Vorbild für das Engagement des Offenburger Unternehmens, denn auch der amerikanische Mutterkonzern ITW legt Wert darauf, Vielfalt und Inklusion zu fördern.

Weitere Informationen und Videos unter: www.hobart.de/pride

Foto:



BU:

Marcus Boschert und Kathrin Hübner engagieren sich seit der Gründung vor einem Jahr als Repräsentant und Repräsentantin der Mitarbeitenden-Gruppe PRIDE

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk "Foto: HOBART"



PRESSEMELDUNG

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Web: www.hobart.de

Folgen Sie uns auf:









LinkedIn

Facebook

Instagram

YouTube

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.100 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 46.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 51 Ländern herstellt und vertreibt.